



© A. Brunnsteiner

Das Blaulichtzentrum mit einer Kubatur von 12.675 m³ – geplanter Baubeginn 02.05.2017

Im kommenden Frühjahr 2017 soll mit den Bauarbeiten für unser neues Blaulichtzentrum be-

und andererseits die gesetzliche Vorschrift der Deponieverordnung zu erfüllen.



Probebohrungen im Frühjahr 2016

Neubau Blaulichtzentrum

gonnen werden. Da die Arbeiten unter einem sehr straffen Bauzeitrahmen stehen, haben die vorbereitenden Baumaßnahmen bereits heuer im Frühjahr ihren Anfang genommen.

Am 18. Mai 2016 wurden auf dem Vorplatz der bestehenden Feuerwehrhalle 3 Probebohrungen gemacht. Dies war notwendig, um einerseits Klarheit über die Untergrundbeschaffenheit zu gewinnen

Ende September 2016 wurden dann die Unterfangungsarbeiten entlang der Grundgrenze zur Familie Walser ausgeführt.

Derzeit ist das Baugenehmigungsverfahren am Laufen, und wird aller Voraussicht nach Anfang des Jahres 2017 abgeschlossen sein. Die Planungsarbeiten der einzelnen Spezialisten sind bereits seit einigen Monaten voll im Gange und werden in enger Kooperation mit den Nutzern

im Detail abgestimmt und definiert. Gemäß Terminplan wird der Großteil der Ausschreibungsunterlagen noch vor Weihnachten an die Unternehmer zur Angebotsabgabe verschickt. Somit steht einem gelungenen und erfolgreichen Baustart Anfang Mai 2017 hoffentlich nichts mehr im Wege.

VENTIRAARCHITEKTEN

wildenaustrasse . 25
ch 9444 diepoldsau
+41 71 260 25 40
team@ventira.net



Unterfangungsarbeiten an der südlichen Grundgrenze im Herbst 2016.



*Die Blaulichtorganisationen von Ischgl und Mathon wünschen
★ ★ unserer Bevölkerung und unseren Gästen
★ frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr 2017. ★*